

Presseaussendung

Move4Style triumphiert bei Deutscher Meisterschaft und qualifiziert sich für die Tanz-WM in England

Ein Tanzwochenende der Superlative liegt hinter dem Vorarlberger Tanzverein **Move4Style**: Am vergangenen Samstag und Sonntag trat der Verein bei der **Deutschen Meisterschaft der UDO (United Dance Organisation)** im baden-württembergischen Pforzheim an und kehrte mit einem wahren Medaillenregen ins Ländle zurück.

Trotz starker Konkurrenz aus ganz Deutschland räumten die TänzerInnen von Move4Style kräftig ab und holten gleich mehrere Titel, darunter auch mehrfach den **Deutschen Meistertitel**. Besonders bemerkenswert: Als Österreichischer Verein mischte Move4Style das deutsche Starterfeld auf und zeigte, dass Qualität, Leidenschaft und Teamgeist keine Grenzen kennen.

Verantwortlich für die Choreografien war die sportliche Leiterin und Trainerin **Izabela Barbosa-Baginska**, die die TänzerInnen mit großem Engagement auf dieses Event vorbereitet hatte.

Die Ergebnisse im Überblick:

Teamwertungen:

- **U10 – 3. Platz:** *Dance Busters*
- **U14 – 1. Platz:** *This Level Up (Deutscher Meister)*

Solo-Wertungen:

- **U10 – 4. Platz:** Rosa
- **U14 – 1. Platz:** *Ana Victoria (Deutsche Meisterin)*
- **U14 – 3. Platz:** *Maya*
- **U16 – 2. Platz:** *Lia*
- **U18 – 4. Platz:** Madeline
- **U18 – 5. Platz:** Elena
- **Ü18 – 5. Platz:** Tugce

Duo-Wertungen:

- **U12 – 2. Platz:** *Rosa & Rosalie*
- **U12 – 3. Platz:** *Lia & Mia*
- **U14 – 1. Platz:** *Ana & Marleen (Deutsche Meisterinnen)*

- **U14 – 2. Platz:** *Justin & Maya*
- **U16 – 2. Platz:** *Lia & Leonie*
- **Ü18 – 3. Platz:** *Ella & Cristina*

Mit diesen starken Platzierungen haben sich zahlreiche TänzerInnen des Vereins für die **UDO-Weltmeisterschaft im August 2025 in Blackpool, England** qualifiziert.

Der Weg zur Weltmeisterschaft beginnt jetzt

Damit die jungen Talente ihren Traum von der Teilnahme an der Weltmeisterschaft verwirklichen können, plant der Verein nun eine Reihe von Aktionen zur Finanzierung der Reise. Unter anderem sind Kuchenverkäufe, Autowasch-Aktionen und Veranstaltungen zur Spendensammlung in Vorbereitung.

Move4Style freut sich über jede Form der Unterstützung. Der Verein möchte nicht nur sportlich, sondern auch gemeinschaftlich über sich hinauswachsen und diesen Sommer das Österreichische und Vorarlberger Tanzniveau auf internationaler Bühne repräsentieren.